
Ophain-B-S-I
NOTRE DAME  
DE BOIS-SEIGNEUR-ISAAC
Tous les vendredis du temps du Carême
- 15h : Chemin de la Croix.
Dimanche 14 avril
"Dimanche des Rameaux"
- 8h30 et 10h15 : messes
Funérailles
-  de Jacques Houée (78 ans), époux de Christiane Harnie
Les funérailles ont eu lieu dans notre église.
Nos sincères condoléances et notre prière vont 
à la famille.

Tous disciples en mission :  être baptisé c’est être ambassadeurs du Christ. Chacun a sa place dans 
cette marche. Venez vivre un temps de ressourcement avec la paroisse Saint-Sébastien.

CHEMIN d’EMMAÜS
La Communauté du Verbe de Vie et la paroisse Saint Sébastien 
organisent une après-midi de ressourcement pour les familles, 
les enfants…pour tous.
Thème : Approfondir sa Foi, retrouver la grâce du baptême et 
vivre en enfant de Dieu dans la force de l’Esprit, en faisant route 
avec Jésus ressuscité.
Nous sommes tous en marche et comme les disciples d’Emmaüs 
nous nous posons des questions. Jésus nous rejoint, là où nous 
en sommes. Le parcours propose, à travers la parole de Dieu de 
découvrir : Dieu créateur et Père, Jésus Fils et Sauveur, l’Esprit 
Saint source de vie, d’amour qui nous accompagne dans la mission.

Aurons-nous le cœur brûlant et serons-nous prêts à retourner à Jérusalem pour annoncer : Christ est vivant. 
En cette année pastorale, notre évêque Mgr Hudsyn nous invite à vivre en vrais disciples missionnaires, à 
tourner notre regard vers le Christ en vivant comme lui, à être des éveilleurs, porteurs de la Bonne Nouvelle
Nous nous retrouvons un samedi par mois de 14h30 à 17h30 pour enseignement, partage, ateliers pour les 
enfants. A 18h messe.
Ce samedi 6 avril enseignement donné par Marie Costa sur le Saint Esprit
Calendrier des rencontres : 11 mai et 8 juin (Vigile de Pentecôte)
Contact : brainelalleud@leverbedevie.net  - tel. 00 32 487 605 745
Lieu de la rencontre : paroisse Saint-Sébastien - place Saint Sébastien à Braine-l’Alleud

Saint-Sébastien

Vie de l’Unité Pastorale de Braine-l’Alleud
                                

En ce temps-là, Jésus s’en alla au mont des Oliviers. 
Dès l’aurore, il retourna au Temple. Comme tout le 
peuple venait à lui, il s’assit et se mit à enseigner. Les 

scribes et les pharisiens lui amènent une femme qu’on avait 
surprise en situation d’adultère. Ils la mettent au milieu, 
et disent à Jésus : "Maître, cette femme a été surprise 
en flagrant délit d’adultère. Or, dans la Loi, Moïse nous a 
ordonné de lapider ces femmes-là. Et toi, que dis-tu ?" Ils 
parlaient ainsi pour le mettre à l’épreuve, afin de pouvoir 

l’accuser. Mais Jésus s’était baissé et, du doigt, il écrivait sur la terre. Comme on persistait à l’interroger, 
il se redressa et leur dit : "Celui d’entre vous qui est sans péché, qu’il soit le premier à lui jeter une pierre." 
Il se baissa de nouveau et il écrivait sur la terre. Eux, après avoir entendu cela, s’en allaient un par un, 
en commençant par les plus âgés. Jésus resta seul avec la femme toujours là au milieu. Il se redressa 
et lui demanda : "Femme, où sont-ils donc ? Personne ne t’a condamnée ?" Elle répondit : "Personne, 
Seigneur." Et Jésus lui dit : "Moi non plus, je ne te condamne pas. Va, et désormais ne pèche plus." 

Evangile de Jésus-Christ selon saint Jean 8,1-11.

Cinquième dimanche de Carême : dimanche 7 avril 2019

Évangile

Lillois
SAINTE-GERTRUDE
Tous les vendredis du temps du Carême
- 18h15 : une prière précédant le chemin de croix.
-  18h30 : un chemin de croix en l’église Sainte-Gertrude 

de Lillois.
Jeudi 4 avril
-  17h : rencontre mensuelle du groupe de prière  

"Je Médite Ta Parole". Le thème du jour sera le 
psaume 12 (13).

Baptême
-  d’Arielle Groessens à la chapelle Saint Martin, le 

dimanche 7 avril à 15h.

Braine-l'Alleud
SAINT-ÉTIENNE 
Tous les vendredis du temps du Carême
- 15h : chemin de croix
Mardi 9 avril
-  9h30 à 15h : "Mardi de la parole" à la salle de la 

Closière.  
Pour tout contact : Jacques et Marie-André COSTA 
au 0487.60.57.45 ou brainelalleud@leverbedevie.net

Baptême
- de Baptiste, le dimanche 7 avril à 14h.
Bienvenue à Baptiste, dans notre communauté 
chrétienne !
Funérailles
- de Francine Giblet, veuve de Gérard Bassart
- de Nicole Brughmans, épouse de Freddy Demoulin
- de Francine Minne, épouse de Jan Muylaert
Nos sincères condoléances et notre prière vont 
à la famille.

SAINT-SÉBASTIEN
Jeudi 4 avril
-  20h : conférence donnée par le Dominicain Dominique 

Collin. Le titre est : "La Foi n’est pas ce que l’on croit". 

Samedi 6 avril
-  14h30 à 17h30 : Chemin d’Emmaüs : enseignement 

sur le Saint Esprit (voir ci-dessous)

Commentaire

Fragilité
"Où sont-ils donc ?" demande Jésus. Les pharisiens 
et les scribes, ces accusateurs prêts à condamner 
cette femme se sont éloignés. Il ne reste qu’elle et 
Jésus, elle symbolisant la misère, la fragilité et lui la 
miséricorde. Car Jésus ne la condamne pas, mais 
l’invite à changer sa vie, c’est-à-dire à se convertir. Il 
lui ouvre un avenir.
Juger pour condamner… ou bien essayer de 
pardonner ? Nous avons tous oscillé entre ces deux 
attitudes à un moment ou un autre de notre vie. Dans 

l’Évangile de saint Jean (8,15) Jésus nous dit : "Vous, 
vous jugez de façon purement humaine. Moi, je ne 
juge personne." Les scribes et les pharisiens, ou 
certains d’entre nous, ne voient que la Loi. Jésus, lui, 
voit les personnes et les âmes prêtes au repentir et 
à la conversion.
"Mais où va-t-on si l’on commence à tout pardonner ! 
Où est la morale, où est l’ordre établi ?" diront ces 
fanatiques de la vertu. Ils devraient se souvenir 
des paroles de La Rochefoucauld qui disait : "La 
vertu n’irait pas si loin, si la vanité ne lui tenait pas 
compagnie." Et Voltaire de rajouter : "Quel homme 
est sans erreur ? Et quel roi sans faiblesse ?"
Car en fin de compte, qui que nous soyons, nous ne 
sommes pas à l’abri du mal car nous sommes tous 
fragiles. Rien ne sèche plus vite qu’une larme, dit-on, 
mais les blessures du péché, elles, brisent le cristal 
de notre âme. Cette fragilité est humaine, que ce 
soit celle de cette femme adultère ou la nôtre dans  
ce monde absurde, matérialiste et sans pardon où 
nous vivons.
"Le passé est soldé, le présent vous échappe, 
songez à l’avenir" nous dit fort justement le Duc de 
Lévis. Effaçons donc les fautes du passé résultat 
de cette fragilité humaine et engageons nous sur le 
chemin de la conversion.  Bernard Vollerin

DANS NOS VIES
Quel regard portons-nous sur les autres ?  

Le négatif l'emporte-t-il ?
Ne mettons-nous pas des limites 

à notre amour ? (Nous aimons ceux qui 
nous ressemblent, ceux qui sont d'accord 
avec nous...) Sait-on chercher la lumière 
qui habite en chacun et qui ne cherche 

qu'à grandir ? Lorsque nous voyons 
les manques de nos voisins, prenons-nous 

l'habitude de rediriger notre regard 
vers nos propres pauvretés ? 

Sommes-nous prêts à changer de vie ? 
Entendons-nous la phrase : 

"Va et ne pèche plus!"


